

## **HOMENAJE AL DIRECTOR DEL COLEGIO D. RAMON GUERRERO GARCIA.**

Palabras de Juan Carlos Fouz, Vicepresidente del Foro y  
Subdirector año 93-94

Excelentísimo Sr. Presidente de la ACdP  
Queridos patronos, colegiales mayores y colegiales,  
Señoras y señores,

Hoy nos reunimos en Santiago, en mi Galicia natal, con el mejor cometido que un pupilo pudiera tener, que no es otro que **agradecer a un maestro**, 25 años después, todo aquello que nos dio para ayudar a convertirnos **en la mejor versión de aquellas personas** que pasaron bajo su tutela.

Mi paso por el colegio mayor San Pablo fue probablemente una de las etapas más decisivas y que más influyeron en mi vida. En una época donde los conocimientos cambian de forma tan rápida, donde las tecnologías han desbancado todos los modelos de negocio y sociales conocidos, **lo que de verdad es relevante en la enseñanza recibida** fue lo relativo a la persona, las habilidades sociales, la inteligencia emocional, la empatía, la comunicación, la creatividad, la capacidad de anticipar situaciones y en general de liderar.

Debemos agradecer a **la Asociación Católica de Propagandistas** la visión de elegir, atraer y fidelizar durante 14 promociones a un hombre excepcional, diferente, exigente y luchador, a Moncho Guerrero como Director del Colegio Mayor San Pablo. **Cientos de colegiales pasamos por su estrecha visión e influencia**. Hoy, algunos representantes de esos cientos de jóvenes a los que nos diste lo mejor de tu vida, estamos aquí para darte las gracias.

**Los valores se viven, se comparten, se sugieren pero jamás se imponen como verdades irrefutables** y así lo vivimos con Moncho.

Nuestro querido director nos hizo **hombres integrados, abiertos**

- Al pasado, a nuestro origen, a nuestras familias e historia
- Al futuro, a nuestras esperanzas e ilusiones más personales
- Al mundo, donde construimos nuestra profesión, nuestra familia,
- y también al fundamento último de nuestra espiritualidad.

Don Ramón Guerrero García, dijo en el año 92 a nuestras familias:

**“He querido formar a vuestros hijos, más como hombres mágicos que como hombres lógicos, más como hombres creíbles que como hombres creyentes, más como hombres tolerantes y solidarios que como dogmáticos y excluyentes”**

Moncho, tú..

- **Nos ayudaste a crear un horizonte de futuro**, de esperanza, que no era visible entonces, que fue muy cambiante hasta que cada uno encontró su camino propio, *porque sólo los que son capaces de ver lo invisible, son capaces de hacer lo imposible.*
- **Nos empujaste en la búsqueda de la verdad**, y no en la posesión de la verdad, sin creer poseer la clave de lo verdadero. Contigo aprendimos a vivir la unidad, en la diversidad, aceptando al otro como es.
- **Nos enseñaste a ser auténticos** y a tener nuestra propia personalidad, dándonos la fortaleza para creernos dueños de nuestros sueños.
- **Nos impulsaste en la iniciativa y en la creatividad**, en el esfuerzo personal, en la creación de valor y de la diferenciación, con tu enseñanza de *quien quiere hacer algo, encuentra siempre un medio, quien no quiere hacer nada, encuentra siempre una excusa.*

Querido Moncho, tu sabes que **las cosas se hacen polvo si olvidamos sus nombres**,

En tu caso, tu **nombre estará siempre presente** en nuestras vidas y ligado a muchas generaciones del Colegio Mayor San Pablo en el que nos regalaste generosamente lo mejor de ti.

Desde lo más profundo de nuestro corazón, hoy te declaramos un inmenso agradecimiento y nuestro más sincero aprecio. Tu esfuerzo desmedido mereció la pena y tuvo frutos.

Hoy tenemos la satisfacción de **compartir públicamente tu legado** que está presente en cientos de familias, se ha expandido y seguirá vivo por muchas generaciones.

Muchas gracias Moncho.

Juan Carlos Fouz  
Vicepresidente Foro Mayor San Pablo